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ATA n° 09/2015. Aos oito dias do mês de julho de dois mil e quinze, às nove 
horas e trinta minutos, no miniauditório da Escola de Engenharia, reuniu-se 
ordinariamente o Conselho da Unidade sob a presidência do Professor 
Humberto Camargo Piccoli, com a presença dos Conselheiros: Ademir 
Cavalheiro Caetano,  Alessandro Morello, Carla Silva da Silva, Daniel Souza, 
Diego de Freitas Fagundes, Douglas Bezerra de Araújo, Elizaldo Domingues 
dos Santos, Ernesto Luiz Gomes Alquati, Fabiane Binsfeld Ferreira dos 
Santos, Felipe Tempel Stumpf, Jeferson Ávila Souza, Joaquim Vaz, José 
Antônio Scotti Fontoura, José Francisco Almeida Souza, Luciano Volcanoglo 
Biehl, Márcio Ulguim Oliveira,  Marco Antônio Rigola Romeu, Milton Luiz 
Paiva de Lima, Oberdan Carrasco Nogueira, Sérgio Luiz Belló; ausentes com 
justificativa, os Conselheiros: Antonio Domingues Brasil, Cezar Augusto 
Burkert Bastos e Tales Popiolek Junior; e ausentes sem justificativa: David 
Castro Cavalaro, Eduardo da Rosa Vieira, George Maximiano Silvestre, Maria 
Tereza Diniz, Rafael Lipinski Paes, Régis Pinheiro Maria e Talis Borges dos 
Santos. Como convidado: o prof. Lauro Roberto Witt da Silva. O Prof. 
Humberto Camargo Piccoli deu início então à reunião, com o Primeiro 
assunto: Aprovação da Ata 08/2015 – A ata foi previamente enviada aos 
conselheiros. Os professores Alessandro Morello e Fabiane Binsfeld Ferreira 
dos Santos solicitaram algumas correções no texto, o que foi efetuado. A 
seguir, colocado o assunto em apreciação, foi aprovado por unanimidade. 
Segundo assunto: Projeto de Extensão: Parecer CP 26/2015 - Alteração 
de plano de trabalho do Projeto de Extensão intitulado "Levantamentos 
topográficos no município do Rio Grande" - Prof. José Antiqueira (ad 
referendum) - O prof. Humberto Piccoli fez a leitura do parecer, informando 
que o mesmo foi favorável à aprovação do relatório. Colocado o assunto em 
votação, foi aprovado por unanimidade. Terceiro assunto: Projeto de 
Extensão: Parecer CP 27/2015 - Projeto de Extensão intitulado "Ensaios 
em concreto e solos em obra de implantação de fábrica de torres de 
concreto para sustentação de aerogeradores" - Prof. Cezar Augusto 
Burkert Bastos (ad referendum) - O prof. Humberto Piccoli fez a leitura do 
parecer, informando que o mesmo foi favorável à aprovação do relatório. 
Colocado o assunto em votação, foi aprovado por unanimidade. Quarto 
assunto: Projeto de Extensão: Parecer CP 28/2015 - Projeto de Extensão  
intitulado "Ensaios de campo e laboratório no controle tecnológico em 
obra  



de pavimentação de obra de bairro planejado no município de 
Pelotas/RS" -  
Prof. Cezar Augusto Burkert Bastos (ad referendum) - O prof. Humberto 
Piccoli fez a leitura do parecer, informando que o mesmo foi favorável à 
aprovação do relatório. Colocado o assunto em votação, foi aprovado por 
unanimidade. Quinto assunto: Parecer CG – EE nº 019/2015 – Solicitação 
de reconhecimento da 1ª Semana Acadêmica dos cursos de Engenharia 
Civil como atividade extraclasse -  O professor Alessandro Morello solicitou 
a retirada do assunto da pauta, pois o projeto ainda não estava aprovado e 
que necessitaria de mais tempo até submeter a apreciação do Conselho da 
Unidade. Sexto assunto: Revisão do Plano de Capacitação Docente da 
Escola de Engenharia – O professor Piccoli falou da ocorrência de um lapso, 
pelo qual o nome da prof.ª Karen não fora incluído no Plano de Capacitação 
submetido ao Conselho na reunião do mês de junho, e para correção propõe 
a inclusão da professora no referido Plano, após ter informado que havia a 
aprovação do Núcleo desde que contratado professor substituto. O professor 
Morello informou que faz parte do Núcleo e que não era sabedor do assunto. 
Colocado o assunto em votação, foi aprovado por unanimidade. Sétimo 
assunto: Afastamento para pós-graduação - prof. Diego de Freitas 
Fagundes - O prof. Piccoli  informou que a solicitação de afastamento é por 
seis meses para conclusão do doutorado, que o Núcleo de Geotecnia 
absorverá as disciplinas ministradas pelo pretendente. Colocado o assunto 
em votação, foi aprovado por unanimidade. Oitavo assunto: Afastamento 
para pós-graduação - prorrogação de prazo do afastamento da prof.ª 
Bianca Ozório – O professor Piccoli falou que a solicitação é para 
prorrogação do prazo até onze de fevereiro de dois mil e dezesseis. Colocado 
o assunto em votação, foi aprovado por unanimidade. Nono assunto: 
Relatório – Doutoramento – Prof.º Cristofer Hood Marques – Relatório n.º 
1, referente ao 1º semestre de 2014 – Feita a leitura do relatório relativo ao 
primeiro semestre de dois mil e quatorze, o assunto foi colocado em votação 
e aprovado por unanimidade. Décimo assunto: Assuntos Gerais- O 
professor Piccoli retornou ao assunto de oferta de disciplinas tratados na 
reunião anterior, respondendo as solicitações de explicação da negativa de 
oferta de disciplinas optativas, informando que recebera e-mail do professor 
Luciano relatando que as disciplinas Ensaios não Destrutivos e Introdução a 
Pesquisa Experimental estão a cargo do prof. Cleiton e quando ele retornar 
do pós doutorado em setembro próximo, ficará difícil assumir referidas 
disciplinas. No e-mail é informado que outras quatro disciplinas estão 
vinculadas a Soldagem e que o prof. Douglas está assumindo 
momentaneamente as disciplinas da prof.ª Alice, além de outras atividades 
antes por ela exercidas. A seguir o Professor Humberto Piccoli falou da 
proposta do Programa de Educação Tutorial (PET) da Engenharia Mecânica 
de promover a Semana Acadêmica dos cursos da área da engenharia 
mecânica, separados, portanto, da Semana Acadêmica dos cursos da área da 



engenharia civil, manifestando-se, inicialmente contrário a esta divisão. O 
professor Milton Lima argumentou que esta separação, aconteceria apenas 
no corrente ano, haja vista que não conseguiram local adequado ao evento, 
se promovido conjuntamente. O professor Joaquim falou da inconveniência do 
evento na forma pretendida, pois abriria espaço para que futuramente, cada 
um dos cursos da Escola de Engenharia desejasse evento semelhante 
específico para um dos cursos. A professora Fabiane destacou que seria 
interessante o envolvimento da direção e dos docentes apoiando a Semana 
Acadêmica como forma de garantir o sucesso do evento. Ao finalizar o 
assunto, o prof. Piccoli, informou que irá promover uma reunião com os 
alunos para que estes planejem o evento com a devida antecedência para 
evitar o que está acontecendo neste ano, e que em dois mil e dezesseis, a 
Semana Acadêmica seja da Escola de Engenharia e não de determinadas 
áreas como está para acontecer neste corrente ano. O professor Jeferson 
comunicou que está trabalhando para conseguir o doutorado em Engenharia 
Computacional, e para isto está reestruturando o programa para resolver os 
problemas apontados na avaliação da CAPES que impossibilitaram a 
aprovação da proposta anterior. O professor Lauro Witt solicitou informações 
sobre a conclusão das obras do novo prédio do CENTECO e foi informado 
pelo Diretor que foi rompido o contrato com a construtora, o que impedirá a 
conclusão da obra com brevidade. Por último a professora Carla solicitou 
informações sobre as pretensões de reestruturação de disciplinas oferecidas 
aos cursos da Escola de Engenharia Química e de Alimentos e o Diretor 
informou que aguarda contato com o diretor da referida unidade acadêmica 
para tratar melhor do assunto. Nada mais a tratar, o Prof. Humberto Piccoli 
encerrou a reunião às dez horas e trinta minutos da qual foi lavrada a 
presente ata, que é assinada pelo Prof. Humberto Piccoli, que a presidiu, e 
por mim, Ademir Caetano, que a secretariei.  
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